

Associé correspondant national (1852-1889)

Lucien Coutant est né à Ricey-Haute-Rive (Aube) le 27 mai 1812, fils de François Coutant, capitaine retraité, et de Rosalie-Claudine Raguét. Il est négociant à Paris, mais occupe ses loisirs à des travaux historiques relatifs à son pays natal ; il est membre de plusieurs sociétés savantes : membre de la société des antiquaires de Normandie, membre des sociétés archéologiques de Dijon et Soissons, membre de la société pour la conservation des monuments historiques de France, président et membre fondateur de la société de Sphragistique (c'est-à-dire de sigillographie) de Paris. Il finance de ses deniers des fouilles archéologiques sur l'emplacement de la ville ancienne de Laudunum, sur le territoire des Lingons.

Il a envoyé avec sa candidature des *Fragments historiques sur la ville et l'ancien comté de Bar-sur-Seine* et un recueil de notes et de documents sur *l'histoire des Riceys, depuis leur fondation jusqu'à nos jours*. Il a écrit aussi une *Notice historique et généalogique de la terre et baronnie de Chacenay* (1851). Il a été nommé associé correspondant le 8 janvier 1852.

Il a figuré sur la liste des membres de l'Académie jusqu'en 1889 mais nous ignorons quelle a été la date de sa mort. [Jean-Claude Bonnefont]

Archives de l'Académie de Stanislas, dossier de Lucien Coutant ; *Mémoires de l'Académie de Stanislas* (1851), p. v, (1852), p. xiv.